

Grundsätzlich für Hauptschule

Vor Anschluß an Bodenheim / Nackenheim Fragen zu klären

Harxheim. In der jüngsten Sitzung sprach sich die Gemeindevertretung grundsätzlich für einen Anschluß an die Verbandshauptschule Bodenheim/Nackenheim aus. Eine endgültige Entscheidung könne jedoch erst nach Klärung der noch offenstehenden Fragen gefällt werden. Ein neuer Bebauungsplan soll erstellt werden. Ein Ausschuß, der sich mit der Bildung von Verbandsgemeinden beschäftigen wird, wurde gebildet.

Bürgermeister Sparwasser verlas den Antrag des Ratsmitgliedes Heinrich Müller auf Erstellung eines Bebauungsplanes östlich des Neubaugebietes. Mit dreizehn Stimmen wurde der Antrag angenommen. Die Ratsmitglieder Heidenreich und Schneider nahmen an der Abstimmung aus Gründen des Sonderinteresses nicht teil.

Nach einleitenden Worten des Bürgermeisters über die Arbeitsstudie des Regierungspräsidenten Keller (Verbandsgemeinde), beantragte der Zweite Beigeordnete Happel, über das anstehende Problem eine Bürgerversammlung einzuberufen. Ratsmitglied Kranz empfiehlt in der Sache noch abzuwarten. Bürgermeister Sparwasser schlug vor, einen Ausschuß zu bilden. Ratsmitglied Müller machte darauf aufmerksam, daß die Zeit drängt und schlug vor, daß der Ausschuß bald tätig wird. Die Gemeindevertretung beschloß mit 13 Ja-Stimmen und zwei Enthaltungen, Bürgermeister Sparwasser, die Beigeordneten Horz und Happel und die Ratsmitglieder Müller, Kranz und Calovini in diesen Ausschuß zu wählen.

Bürgermeister Sparwasser verlas ein Schreiben der Bezirksregierung und ein Schreiben des Schulleiternbeirates Harxheim. (Gründung eines Schulverbandes) Ratsmitglied Müller machte den Vorschlag mit der Entscheidung noch so lange zu warten, bis die noch offenstehenden Fragen geklärt worden sind. Ratsmitglied Kranz schlug jedoch vor sofort zu entscheiden und machte den Vorschlag folgenden Beschluß zu fassen: „Die Gemeindevertretung ist grundsätzlich für den Anschluß an die Verbandshauptschule Bodenheim-Nackenheim. Zuvor wird sich jedoch die Gemeindevertretung mit der Klärung der noch offenstehenden Fragen im einzelnen befassen und dann erst einen endgültigen Beschluß geben.“ Die Gemeindevertre-

tung beschloß mit elf Ja-Stimmen bei einer Gegenstimme und drei Enthaltungen dem Antrag zuzustimmen.

Abschließend machte Bürgermeister Sparwasser informatorische Ausführungen über das Schulproblem der Hauptschule in Harxheim. So sollen noch in diesem Jahr neue Toiletten gebaut werden. Die Einstellung der Friedhofskapelle und die Erweiterung des Friedhofes sollen ebenfalls in diesem Jahr zum Abschluß kommen. hs

Beleuchtung des Neubaugebietes wird verbessert

Harxheim. In der jüngsten Gemeinderatssitzung betonte Bürgermeister Sparwasser die Notwendigkeit, im Neubaugebiet für eine bessere Straßenbeleuchtung zu sorgen. Der Gemeinderat beschloß einstimmig, acht bis zehn Straßenleuchten anzuschaffen. Damit wird auch die Möglichkeit gegeben, einige Straßenleuchten im Neubaugebiet die ganze Nacht über brennen zu lassen. Zwei Anträge zur Ansiedlung eines Arztes wurden verlesen. Die Gemeinde wird sich in dieser Angelegenheit mit der Ärztekammer in Verbindung setzen. Den Auftrag für die Dachdeckerarbeiten an der Friedhofskapelle soll die Firma mit dem günstigsten Angebot erhalten. Ferner wurde beschlossen, ein Teilstück des Vorfluters im Neubaugebiet zu ändern. hs

Dorfgemeinschaftsabend

Zornheim. Die Gemeinde Zornheim veranstaltet am Freitag, 27. Februar, um 19.30 Uhr im Saal Knußmann einen Dorfgemeinschaftsabend.

72-17. 02. 1970